



Los adultos mayores podrán contar con un lugar para realizar sus actividades en el sector surponiente de Curicó.

LICITAN HABILITACIÓN DE NUEVO CENTRO DE DÍA

Para adultos mayores. Empresas tienen plazo hasta el 5 de febrero para postular.

Luego de una larga espera, el proyecto para la Habilitación del Centro Día del Adulto Mayor del barrio Surponiente, impulsado por el municipio curicano, tiene un nuevo plazo para que empresas interesadas puedan postular a su ejecución.

El llamado a la nueva propuesta pública vence el 5 de febrero y fue publicado este fin de semana en la página web de la Municipalidad de Curicó, información que ha sido muy bien recibida por el concejal Raimundo Canquil, quien ha estado permanentemente preocupado por la demora del proyecto, señalando a diario La Prensa que espera que esta vez la nueva postulación tenga un buen resultado.

Reiteró el concejal que este proyecto viene gestionándose desde agosto del 2021, cuya finalidad es habilitar una propiedad ubicada frente a Feria Las Pulgas de población Prosperidad y que pertenecía a la **Universidad Católica** de Curicó que fue cedida en comodato a la Municipalidad

de Curicó para que funcione allí un Centro Día para los adultos mayores del barrio Surponiente de la ciudad.

EL PROYECTO

Para la nueva licitación se cuenta con recursos regionales por 161 millones de pesos, para habilitar el Centro de Día el que funcionará en una superficie de 298,72 metros cuadrados y que considera amplios espacios de recreación y grata convivencia, sala de reuniones, talleres de entrenamiento, servicios higiénicos y otros lugares de desarrollo para un envejecimiento activo de los adultos mayores. En el sector barrio surponiente de la ciudad de Curicó, existen numerosos grupos de adultos mayores que se verán beneficiados, como también aquellas personas de la tercera edad que no estén registrados en un club pero que requieran de servicios similares a los que se entregan diariamente en la Casa del Adulto Mayor del municipio en pleno centro de la ciudad.

El concejal Raimundo Canquil ha estado permanentemente preocupado por la demora del proyecto, señalando a diario La Prensa que espera que esta vez la nueva postulación llegue a puerto.
